

**伴走型小規模事業者  
支援推進事業を実施**

フードスタイル九州 2022

11月9日(水)～10日(木)、福岡県のマリンメッセ福岡にて開催された「FOOD STYLE Kyushu u 2022」に出展しました。全

全国各地から、多くの事業所・団体が  
出展を行いましたが、瀬戸内町商工  
会からは6事業所が参加し、自身の  
商品を来場されたバイヤーへ売り込  
みました。2日間の開催期間中に新  
たな取引先を獲得した事業所もあり、  
参加した事業所の販路開拓に貢  
がりました。



FOOD STYLE Kyushu 2022

こだわりの逸品商談会

こだわりの逸品商談会

**瀬戸内町・宇検村フェア**

瀬戸内町・宇検村フエア

3年ぶりでしたが、新型コロナウイルス感染症による影響でステージが設置できず、3日間とも天候が悪かつたこともあり、客足が少なくフェア全体の売上が悪かっただけですが、消費者からの生の声を聞くことができ、試食・試飲をきっかけに購入していただく等、出店事業者にとってよい機会となりました。

こだわりの逸品フエア

1月13日(金)～15日(日)、鹿児島市のアミュプラザ鹿児島にて開催された「こだわりの逸品フェア」に瀬戸内町から2事業所が出店しました。アミュプラザ鹿児島での開催は

**職員研修**  
12月16日(金)、アルパーコンサルティング(株)の古川忠彦氏を講師に迎え、「来年の中小・小規模事業者の外部環境と商工会職員の皆様への期

商工会では、今後も商談会に参加予定ですが、商談会に参加する事業所を募集しております。商談会への参加を希望する事業所の方は、商工会にお気軽にご連絡下さい。



## 瀬戸内町・宇検村フェア

鹿児島県内 16 事業所が参加しました。瀬戸内町からは 2 事業所が参加し、各事業所の商品について専門員による説明や試飲・試食が行われました。試食が行われた商品についてもバイヤーが評価シートにアドバイ

内町・宇検村フエア」を開催し、瀬戸内町から1事業所が出店しました。天候には恵まれませんでしたが、消費者の声を聞く良い機会となり、今後需要を開拓していくヒントを得ることが出来ました。

2月11日(土)～12日(日)、阪神尼崎駅前中央公園噴水広場にて「瀬戸内町観光物産展in尼崎」が開催され、特產品部会として参加しました。

## 尼崎物産展への参加



物産展写真